
Comité des associations de programme
Lundi 17 janvier 2022 à midi et demi sur Zoom

Participant.e.s: Asso Sémio, AECSEL, AEMEL, AÉMDM, AÉMHAR, Émilie,
Lauriane et Valérie de l’AFÉA, ACSHA, AGRAF
Invité.e.s:

0.0 Ouverture
Que l’on ouvre la rencontre
Proposé par Valérie
Appuyé par AÉMDM
AU

0.1 Animation et Secrétariat
Que Valérie soit à l’animation et au secrétariat
Proposé par Valérie
Appuyé par Émilie
AU

0.2 Adoption de l’ordre du jour
Que l’ordre du jour soit le suivant :

Que l’ordre du jour soit le suivant :
0.0 Ouverture

0.1 Animation et Secrétariat
0.2 Adoption de l’ordre du jour
0.3 Adoption du procès verbal de la séance précédente

1.0 Tour de table
2.0 Présentation des plans d’actions
3.0 Comité subvention Hiver 2022
4.0 Varia
5.0 Levée

Proposé par Valérie
Appuyé par AÉMHAR
AU



0.3 Adoption du procès verbal de la séance précédente
Que l’on adopte le procès verbal de la séance précédente
Proposé par Valérie
Appuyé par Lauriane
AU

1.0 Tour de table
AÉMDM: se rencontre demain pour voir comment envisager les projets
avec la pandémie,
AÉMHAR: montrer la visibilité, revoir les activités puisque tout avait été
prévu en présentiel
AÉMEL: aucune difficulté avec l’école à distance, continuité des projets qui
étaient entamé, ouvrir une page instagram pour créer des liens avec les
membres
Asso Sémio: organisation d’un colloque afin de réanimer la vie étudiante,
AECSEL: transférer les activités qui étaient prévu afin qu’elles soient en
ligne, organisation de plusieurs colloque,
ACSHA: avaient prévu plusieurs événements, va tout faire sur Zoom si
nécessaire, midi tranche de vie avec des profs, organiser une journée
d’étude interne à cette asso, prévu le 18 février, organisation d’un colloque
à la mi-mai,
AGRAF: faire une semaine de design inclusif au printemps, ont reçu des
subventions du SVE
2.0 Présentation des plans d’action
Présentation du plan d’action de Liliana
Présentation du plan d’action de Valérie, Lauriane et Émilie
3.0 Comité subvention Hiver 2022

Émilie et Liliana se propose pour être sur le comité, Allison de l’ACSHA se
propose pour le refaire, Mégane de l’AEMEL, Sandrine de l’AÉMHAR

4.0 Varia
Informations sur les locaux et le retour en présentiel
À partir du 31 janvier, tout le monde revient en présentiel et donc on
pourrait recommencer à louer des locaux
Certains locaux sont disponibles pour les étudiant.e.s



Rappel de vérifier les boîtes courriel et d’aller voir la page Facebook de
l’AFÉA pour avoir plus d’informations sur l’ASEQ

Rappel que c’est le temps des ententes d’évaluation, Émilie propose de
faire une rencontre pour parler des ententes d’évaluation

5.0 Levée
Que l’on lève la rencontre
Proposé par Valérie
Appuyé par Émilie
AU


